



# ESCAPE – VORBEREITUNG VON MEDIZINISCHEM FACHPERSONAL AUF CYBERANGRIFFE

## WILLKOMMEN BEIM ESCAPE-PROJEKT-NEWSLETTER!

ESCAPE (Ausstattung von Fachkräften im Gesundheitswesen mit Cybersicherheitskompetenzen) ist ein Erasmus+-Projekt, das dem wachsenden Bedarf an Cybersicherheitsbewusstsein im Gesundheitswesen gerecht wird. Unsere Mission ist es, Fachkräfte im Gesundheitswesen darauf vorzubereiten, sensible Daten zu schützen und effektiv auf Cyberangriffe zu reagieren.

### Wer kann von ESCAPE profitieren?

ESCAPE bietet praktische und interaktive Schulungen an, um medizinischem Fachpersonal dabei zu helfen, sein Verständnis für Cybersicherheit und sichere Datenverwaltungspraktiken zu verbessern.

Das Projekt ist auf Personen zugeschnitten, die in folgenden Rollen arbeiten oder sich in der Ausbildung befinden:

- **Labortechniker**
- **Pharmazeutisch-techn. Assistenten**
- **Logopäden**
- **Physiotherapeuten**
- **Pflegehelfer/innen im Gesundheitswesen**
- **Alltagsbegleiter**
- **Verwaltungsmitarbeiter im Gesundheitswesen**

### Einführung von „Personas“ im ESCAPE-Projekt!

Um sicherzustellen, dass unser Projekt den besonderen Anforderungen von medizinischem Fachpersonal gerecht wird, haben wir Personas entwickelt.

Personas sind fiktive Profile, die auf realen Forschungsergebnissen, Umfragen und Interviews basieren. Sie repräsentieren spezifische Gruppen von Gesundheitsfachkräften, die von ESCAPE profitieren könnten. Diese Personas helfen uns, unsere Projektergebnisse anzupassen und zu optimieren, um den vielfältigen Bedürfnissen unserer Zielgruppe gerecht zu werden.

# Lernen Sie die ESCAPE-Personas kennen!

In dieser Ausgabe präsentieren wir Ihnen einige der von uns entwickelten Personas und zeigen Ihnen, wie ESCAPE Ihnen hilft, ihre individuellen Herausforderungen zu meistern. Vom Schutz der Patientendaten bis hin zur Förderung des Datenschutzbewusstseins bei Mitarbeitern bietet ESCAPE maßgeschneiderte, praktische Lösungen, die auf die spezifischen Bedürfnisse der Mitarbeiter abgestimmt sind.



Laura Díaz Fernández, eine 30-jährige Pharmazeutisch-technische Assistentin aus Córdoba. Mit 10 Jahren Erfahrung schätzt sie ESCAPE für seine praktischen Tools und den Fokus auf Cybersicherheit. Dies hilft ihr, Patientendaten zu schützen und die Technologie in ihrer täglichen Arbeit sicher einzusetzen.



Alejandro Martínez Pérez, ein 28-jähriger Labortechniker aus Salamanca, engagiert sich für die Sicherheit von Patientendaten und die Verbesserung der Arbeitseffizienz. Als leidenschaftlicher Wissenschaftler und Techniker schätzt er ESCAPE für die maßgeschneiderten, aktuellen Inhalte, die ihm helfen, die Datensicherheit zu gewährleisten und das Datenschutzbewusstsein seiner Kollegen zu fördern.



José Ríos González, ein 41-jähriger Pflegehelfer aus Albacete, setzt sich für das Wohl und die Würde seiner Patienten ein. Soziale Inklusion und Patientenautonomie liegen ihm am Herzen. Er schätzt ESCAPE wegen der benutzerfreundlichen, kostenlosen Tools, die auf persönlichen Geräten verfügbar sind. ESCAPE bietet ihm praktische Schulungen zum Schutz gefährdeter Patienten vor Cybersicherheitsrisiken und befähigt ihn, Datenschutz in seine tägliche Arbeit zu integrieren.

## Bleiben Sie in Verbindung!

Folgen Sie uns auf **Facebook** und **Instagram** für Neuigkeiten zum Projekt